

Comisión de Vivienda analizó la situación de los campamentos y la prelación de subsidios

La Comisión de Vivienda de la Cámara de Diputadas y Diputados analizó la situación de los campamentos y la prelación de los subsidios en el país. Para ello, recibió al ministro del ramo, Carlos Montes.

El titular del Ministerio de Vivienda indicó que el problema de los campamentos tiene una larga historia en Chile. Agregó que

existen varias variables que han afectado en su proliferación. Así, estimó que, en algunos casos, la política de vivienda no funcionó. En otros, no se produjeron las suficientes viviendas para las familias que las demandaban. A esto se suma la migración, que “ha tenido un papel central en esta situación”.

Sostuvo que el problema de la limitada

producción de viviendas tiene un eco en el costo del suelo. Indicó que el último estudio de la Cámara Chilena de la Construcción arrojó que el 33% del conjunto del valor de la vivienda la constituye el valor del suelo. “Tenemos 650 mil familias sin vivienda. Las políticas que se han realizado no han permitido enfrentar esto”, sentenció.